



**KAISER**

Auch Rock kann chic sein: Kaiser Domino wurde Ende 2012 mit dem Vorhaben gegründet, Stuttgart und der Welt endlich wieder gute deutschsprachige Musik zu beschere[n], und das stets mit Krawatte. Schon bei ihrem ersten Auftritt im LKA Longhorn haben Jay, Barney und Matze das Publikum zum Mitsingen, Tanzen und sogar Lachen animieren können. Denn in ihren Texten verarbeiten sie eigene Erfahrungen über Freundschaft, Liebe und das Leben, in denen man sich schnell selbst wiederfinden kann.

**DOMINO**